

Famille à vélo au crépuscule **Une cinquième édition réussie !**

Brossard, le 20 juin 2017 – La Ville de Brossard a convié les citoyens le 17 juin dernier à l'activité *Famille à vélo au crépuscule*. L'événement, qui en était à sa 5^e édition, a encore une fois cette année attiré de nombreuses familles brossardaises pour cette randonnée d'une dizaine de kilomètres.

Les amateurs de vélo de tous les âges ont parcouru le circuit sur les pistes cyclables et les rues du territoire. La balade s'est déroulée en toute sécurité grâce à des encadreurs cyclistes de l'équipe Triathlon Club Hippocampe. Il s'agissait d'une belle occasion de profiter d'une agréable soirée d'été pour pédaler et découvrir Brossard sous un éclairage différent. Un expert de chez Primeau vélo était aussi sur place pour effectuer des réparations mineures sur les vélos des participants. Un spectacle de danse acrobatique et de percussions a clôt la soirée d'une magnifique façon, alors que les familles sur place ont pu s'émerveiller devant l'agilité de l'acrobate et la dextérité des percussionnistes.



Paul Leduc, maire de Brossard entouré des conseillers municipaux Pierre Jetté (secteurs I-O-R), Doreen Assaad (secteurs J-L-N-X-Y), Antoine Assaf (secteur R) et de cyclistes amateurs sur la ligne de départ de la randonnée *Famille à vélo au crépuscule*, le 17 juin dernier.

Rappelons que l'événement *Famille à vélo au crépuscule* fait partie de la programmation estivale de Brossard, « Le Cœur à l'été ! ». Pour connaître les différentes activités qui vous sont proposées, visitez brossard.ca/coeuralete.